

# Presse-Information

## **Chemie zum Greifen nah – Celanese öffnet zwei Betriebe beim Tag der offenen Tür 2014 im Industriepark Höchst**

**Am 20. September präsentiert sich Celanese mit Produkten, Geschäftsbereichen sowie Karrieremöglichkeiten und ermöglicht den Blick hinter die Kulissen von Forschung und Produktion.**

*FRANKFURT AM MAIN / SULZBACH (16. September 2014)*

Der internationale Chemie-Konzern Celanese beteiligt sich wieder mit einem breiten Angebot am Tag der offenen Tür im Industriepark Höchst. Interessierte Besucher, Industrie-Liebhaber und Kunststoff-Kenner können am 20. September die größte Polyacetal-Anlage (kurz: „POM“) der Welt besichtigen. Sie erfahren nicht nur, wie das Kunststoff-Granulat in den unterschiedlichsten Farbvarianten hergestellt wird, sondern können auch die beeindruckende Aussicht vom 40 Meter hohen Silo der Anlage auf den Industriepark genießen. Abfahrt der Tourbusse ist jeweils am Tor Ost um 10 Uhr, 11.30 Uhr und 13 Uhr. Von der Produktion einen Schritt zurück in die Forschung geht es bei der Führung durch das Technikum: Hier erfahren die Gäste, wie der Kunststoff vor der Weiterverarbeitung unter die Lupe genommen und im wahrsten Sinne des Wortes auf Biegen und Brechen getestet wird. Abfahrt der Tourbusse ist jeweils am Tor Ost um 9.30 Uhr, 11 Uhr, 12.30 Uhr sowie 14 Uhr.

Im Unternehmenszelt von Celanese in der Erlebniswelt am Tor Ost erwarten den Besucher ausführliche Informationen zu allen Unternehmensbereichen sowie Produkte zum Anfassen. Die jüngeren Besucher können bei der beliebten Kinder-Malaktion T-Shirts, Stoffbeutel und Holz-Teelichthalter bemalen und mit nach Hause nehmen. Fragen zu Berufen und Einstiegsmöglichkeiten bei Celanese beantwortet das Recruiting-Team vor Ort. Zum Hören und Staunen lädt der Vortrag rund um das Thema Emulsionen ein. Hier erfahren die Gäste, welche Wissenschaft sich hinter Polymerdispersionen verbirgt und wo sie ihnen im Alltag begegnen.

Mit der Öffnung von POM-Anlage und Technikum lässt sich Celanese nicht nur hinter die Kulissen eines ihrer insgesamt neun Betriebe am Standort Frankfurt blicken, sondern zeigt auch einen ihrer weltweit größten Produktions- und Forschungsstandorte. Als ein weltweiter Technologieführer bei der Produktion von differenzierten Chemieprodukten und Spezialmaterialien für viele bedeutende Industriezweige und Konsumgüter stellt das Unternehmen die unterschiedlichsten Produkte her, die sich in zahlreichen Alltagsgegenständen wiederfinden. Im Industriepark Höchst beschäftigt Celanese rund 1.000 Menschen in Produktion, Forschung und Entwicklung. Die dortigen Aktivitäten umfassen die Geschäftsbereiche Grund- und Spezialchemikalien (Intermediate Chemistry), Dispersionen (Emulsion Polymers), Lebensmittelzusatzstoffe (Food Ingredients) und Technische Kunststoffe (Engineered Materials).

###

#### *Über Celanese*

*Die Celanese Corporation ist ein weltweiter Technologieführer bei der Produktion von Spezialmaterialien und chemischen Produkten für viele bedeutende Industriezweige und Konsumgüter. Unsere in Nordamerika, Europa und Asien hergestellten Produkte sind aus dem täglichen Leben nicht mehr wegzudenken. Celanese ist für exzellente operative Leistungen, Nachhaltigkeit und sehr hohe Sicherheitsstandards bekannt und trägt mit führenden Technologien zur Wertschöpfung ihrer Kunden in aller Welt bei. Das Unternehmen mit Sitz in Dallas, Texas, USA, beschäftigt weltweit rund 7.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Weitere Informationen über die Celanese Corporation und ihr weltweites Produktangebot sind im Internet unter [www.celanese.de](http://www.celanese.de) zu finden.*